

## Übergabe Förderpreise an der Gemeinschaftsschule Achern

Seit knapp 20 Jahren unterstützt der Kiwanis-Club Achern-Ortenau das Projekt „Fördern und Fordern“ an der Sophie-von-Harder-Schule in Sasbach und an der Gemeinschaftsschule in Achern. Dabei stehen Bewerbertraining, Nachhilfe und Prüfungsvorbereitung in den Hauptfächern Mathematik, Deutsch und Englisch, die Vergabe eines Sozialpreises, aber auch die Vergabe von Förderpreisen für die größte Leistungsverbesserung von Klasse 7 auf 8 im Fokus, durch den auch schlechte Schülerinnen und Schüler die Chance haben, geehrt zu werden.

Diese Preise wurden in der letzten Schulwoche im Rahmen einer Schülerversammlung vergeben. Leonardo Tarantino kam letztes Jahr aus der VKL-Klasse, hatte daher noch keine Noten, aber er hat sich sehr gut eingelebt, ist im Klassenverbund voll integriert, motiviert und macht stetig Fortschritte. Er freut sich über einen Notenschnitt von 2,9 und ist sehr gerührt, als er die mit 50 € dotierte Auszeichnung erhält.

Edin Schindler-Shemoski hat sich vor allem in den Hauptfächern jeweils um eine Note, bzw. zweimal sogar um zwei Noten verbessert, er zeigt die richtige Einstellung, auch wenn es nicht immer leicht ist. Er ist fleißig und bleibt in der Lernzeit am Ball - auch er ist sichtlich gerührt.

Die vielleicht noch größere Anerkennung war jedoch der tosende Applaus der ganzen Schulgemeinde für die beiden Preisträger. Uta Vogel machte in ihrer Laudatio deutlich, dass es nie zu spät sei, durchzustarten, dass sie oft erlebt habe, dass junge Menschen irgendwann einen Schalter umgelegt haben und sehr erfolgreich geworden seien. Sie ermutigte alle Schülerinnen und Schüler, sich für sie selbst anzustrengen, denn dafür sei es nie zu spät.



Bildunterschrift von links nach rechts: Jürgen Klemm, Sabine Riehle (kommissarische Schulleiterin), Leonardo Tarantino, Edin Schindler-Shemoski, Uta Vogel